

Ergebnisse der Lernstandserhebung 2015

Das St. Bernhard-Gymnasium schneidet in diesem Jahr bei den Lernstandserhebungen erneut sehr gut ab.

In allen Fächern liegen die Ergebnisse über dem Landesdurchschnitt aller Gymnasien. Der Landesdurchschnitt der Gymnasien an vergleichbaren Standorten wird immer übertroffen.

Besonders erfreulich ist hier, dass unsere Schüler in allen Fächern im höchsten Kompetenzniveau mit zum Teil erheblich größeren Anteilen vertreten sind als es im Landesdurchschnitt der Fall ist.

In den niedrigeren Kompetenzniveaus sind unsere Schüler in allen Fächern mit sehr geringen Anteilen vertreten.

Die Verteilung im Einzelnen kann den nachfolgenden Graphiken entnommen werden.

Für den Einsatz der beteiligten Kollegen und die Leistungsbereitschaft der Schüler möchten wir uns auf diesem Wege ganz herzlich bedanken.

Angela Welder und Yvonne Justenhoven (Mittelstufenkoordination)



